
Ortsbeirat Gonterskirchen 
 

 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom    18.04.2012 
 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt   

Herr Ralf Gottwals             ja                Protokoll Nr.:  3 

Herr Axel Kröll             ja   Datum: 18.01.2012 

Frau Yvonne Förster ja   Ort:  DGH Blauer Saal 

Herr René Schäfer             nein  Sitzungsbeginn:  20:03 Uhr  

Herr Klaus Rühl ja   Sitzungsende:  21:05 Uhr 

Herr Martin Jung ja   Schriftführer-/in: Lisa Damster 

Herr Thorsten Gottwals    ja    

Frau Lisa Damster        ja           

Reinhold Weißer ja    

Besucher: Rudi Tischer, Lothar Stöhr 

Tagesordnung: 
 

OV Ralf Gottwals begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Das Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 1 „Gonterskirchener Nachrichten“ 

  Um dem Ortsbeirat nähere Informationen zum geplanten „Blättchen“ zu geben,  

  besucht Lothar Stöhr die heutige Sitzung. Er bestätigt die Aussage von Martin Jung, 

  die Entstehungskosten belaufen sich auf ca. 200,-€ im Jahr.  

  Die Verteilung wird weiter von Sieglinde Lotz übernommen, so Martin Jung.  

  Reinhold Weißer äußert seine Bedenken, das kirchliche und das weltliche zu  

  vermischen. Ralf Gottwals entgegnet ihm mit guten Argumenten, wie z. B. die  

  Trennung durch eine Aufschrift auf dem Deckblatt, dass die Informationen durch 

  den Ortsbeirat eine feste Seite bekommen, Beginn oder Ende des Blättchens und 

  dass es sich in dem Fall um kein „traditionellen“ Gemeindebrief handelt. 

  Der Ortsbeirat beschließt einstimmig einen Probelauf der „Ortsbeiratsnachrichten“ 

  im kommenden Gemeindebrief. Dieser erscheint zum nächsten Mal Ende  

  Mai/Anfang Juni. Lisa Damster erklärt sich bereit, für die Erstausgabe die  

  Mitglieder des Ortsbeirates und das Projekt „vom Dorf für’s Dorf“ vorzustellen.  

  Ein gemeinsamer Fototermin wird auf KW 17 festgelegt. 
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TOP 2 Transformatorenturm 

  Nachdem durch den Städt. Bauhof das Schloss ausgetauscht wurde, ist der Trafo-

  Turm auf dem Spielplatz Ortsmitte betretbar. Den Innenraum könnte man als Lager 

  für Spielgeräte und zur Schlauchtrocknung nutzen (Ralf Gottwals spricht Norman 

  Rohn darauf an). Außerdem gab es schon einmal eine Anfrage von Markus Dietz,  

  ob er dort Nistkästen installieren kann. Es müsste nur geklärt werden, wie und wo 

  der Schlüssel aufbewahrt werden soll.  

  Die Außengestaltung des Trafo-Turms sollte passend zum Spielplatz erfolgen.  

  Eine Umfunktionierung zur Kletterwand wäre schön, ist jedoch durch nicht  

  vorhandenen Fallschutz zu gefährlich. Als Alternative schlägt Axel Kröll eine  

  Boulderwand vor. Dies ist eine Art Kletterwand, geht jedoch lediglich auf eine  

  Höhe von 1,50m, sodass die Absturz- und somit Verletzungsgefahr geringer ist. 

  Thorsten Gottwals hat im Internet ein Buch gefunden, in dem weiter Ideen für die 

  Nutzung von stillgelegten Trafo-Türmen stehen. 

  Ralf Gottwals klärt vor weiteren Planungen die Zustimmung seitens der Stadt zu  

                   einer derartigen Nutzung ab. 

 

TOP 3 Informationen aus der Verwaltung 

  Derzeit gibt es aktuell kein Thema, das Gonterskirchen speziell betrifft.  

  In der nächsten Stadtverordnetenversammlung wird man sich mit dem fertig- 

                   gestellten Bedarfs und Entwicklungsplan für den Brandschutz und die Hilfe- 

                   Leistung auseinandersetzen. Dieser beinhaltet eine Aufstellung der in Zukunft  

                   entstehenden Investitionen um den geforderten Brandschutz aufrecht  erhalten zu  

                   können. 

  Zum Thema gesplittete Abwassergebühren wird es in Gonterskirchen eine  

  Sprechstunde geben, in der bei Problemen mit dem Ausfüllen der Fragebögen  

  geholfen wird .  

  Die Sprechstunde wird am 30. April 2012 stattfinden. 

  Ralf Gottwals stellt kurz das Prinzip des kommunalen Rettungsschirms vor. Sollte 

  die Gemeinde Laubach daran teilnehmen, werden 7,5 Mio€ Schulden erlassen, auf 

  der anderen Seite müssen pro Jahr 1 Mio€ Schulden abgebaut werden, bzw.  

  Mehreinnahmen erfolgen. Für den 20. und 21. April sind Treffen für   

  Lösungsmöglichkeiten angesetzt. Wenn es weitere Erkenntnisse gibt, wird Ralf  

  Gottwals diese weiterleiten. 
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TOP 4 Mitteilungen des Ortsvorstehers 

                   Meisen, Finken, Amselweg: 

  Die Parkflächenkennzeichnun, so die Information aus dem Rathaus, werde  

  erfolgen, wenn der Haushalt verabschiedet wurde. Dies war am 16.04.2012 der  

  Fall, also kann man in der nächsten Zeit damit rechnen. 

  Ralf Gottwals hat das Problem mit der Müllverbrennung am Laubacher Grund mit 

  dem Betroffenen besprochen. 

  Zum Thema Verschmutzung der Kirschenallee durch Steine, hat Ralf Gottwals mit 

  dem betroffenen gesprochen. Dieser wird sich um die Entfernung der Steine  

  kümmern. 

  Das Geländer an der Horloff  im Bereich der Brücke zum Wochenendgebiet wird  

                   provisorisch durch Eigenleistung von Ralf Gottwals errichtet . 

  Die Straßenschäden im Amselweg werden beseitigt. Die Stelle wird auch durch die 

  Stadt weiter beobachtet. Sollten die Straßenschäden mit dem Rückwärtsfahren der 

  Müllabfuhr zu tun haben, werden die betroffenen Anwohner                                    

             gebeten, die Mülltonnen bei Abholung an eine besser gelegene Stelle zu bringen. 

 

TOP 5  Sonstiges/Anfragen 

  Das Efeu an der alten Schule wurde im Eingangsbereich durch Carsten Hensel  

  beseitigt.  

  Lisa Damster hat die ersten Ankündigungen für „Vom Dorf für’s Dorf – Die 2te“ 

  entworfen und in sozialen Netzwerken den Termin bekannt gegeben. 

 

 

 

 

 

 

______________________________    _________________________ 

 

Ortsvorsteher/-in Schriftführer/-in 


